

Presseinformation

Volksbank Stuttgart eG verhilft der Bürgerstiftung Stuttgart zur Aufstockung ihres Stiftungskapitals

(Stuttgart, 6. Juli 2015) Die Volksbank Stuttgart eG hat der Bürgerstiftung Stuttgart mit einer Zuwendung zur Aufstockung ihres Stiftungskapitals verholfen. Zu diesem Zweck überreichte der Vorstandsvorsitzende der Bank, Hans Rudolf Zeisl, der Bürgerstiftung Stuttgart einen Scheck über 25.000 Euro.

Bei dem Beitrag der Volksbank Stuttgart eG in Höhe von 25.000 Euro handelt es sich um eine sogenannte Zustiftung, mit deren Hilfe das Stiftungskapital dauerhaft erhöht wird. „Damit tragen wir zur langfristigen Sicherung der Bürgerstiftung Stuttgart und ihrer wertvollen Arbeit bei“, sagte Vorstandschef Hans Rudolf Zeisl bei der Scheckübergabe in Stuttgart. Insbesondere die nachhaltige Wirkung, die eine solche Zuwendung durch die Aufstockung des Stiftungskapitals nach sich zieht, habe sein Institut zu dieser Entscheidung bewegt. „Schließlich stellt der Grundsatz der Nachhaltigkeit auch einen der Kerngedanken eines genossenschaftlichen Instituts wie der Volksbank Stuttgart eG dar“, sagte Zeisl. Darüber hinaus passe die von der Bürgerstiftung Stuttgart umgesetzte Förderung des ehrenamtlichen Engagements vor Ort und der solidarischen Hilfe für die Gemeinschaft sehr gut zu den Prinzipien einer Genossenschaft. „Daher unterstützen wir die Bürgerstiftung Stuttgart gerne, weil wir davon überzeugt sind, dass das Geld dort gut eingesetzt wird und direkt in der Nachbarschaft ankommt“, sagte Zeisl bei der Scheckübergabe.



Hans Rudolf Zeisl, Vorstandsvorsitzender der Volksbank Stuttgart eG und Dr. Helga Breuninger, Vorstandsvorsitzende der Bürgerstiftung Stuttgart, bei der Scheckübergabe

„Um Menschen erfolgreich an unseren Runden Tischen zu beteiligen, ist ein professionelles Team und Ausdauer nötig. Deshalb bin ich persönlich dankbar, mit der Volksbank Stuttgart einen Partner vor Ort zu haben, der unsere Ziele teilt und der unsere Arbeit mit dieser Zustiftung langfristig unterstützt“, kommentierte Dr. Helga Breuninger, Vorstandsvorsitzende der Bürgerstiftung Stuttgart, das Engagement der Volksbank Stuttgart eG.

Die Bürgerstiftung Stuttgart bringt als neutrale Institution zu einem aktuellen Thema alle relevanten Akteure der Stadtgesellschaft an einem Runden Tisch zusammen. Ziel dieser Arbeit ist es, alle Betroffenen zu Beteiligten zu machen, das soziale Kapital Stuttgarts zu vermehren und durch gemeinsame, konkrete Lösungen die Lebensqualität in der Landeshauptstadt zu verbessern. Aktuell unterstützt die Stiftung beispielsweise Stuttgarter Ehrenamtliche in der Flüchtlingshilfe, begleitet Bürger bei der Gestaltung ihres Stadtquartiers und fördert mit dem Slow Mobil ein Ernährungsprojekt für Stuttgarter Kinder.

Heimatverbunden und weltoffen: Kurzportrait der Volksbank Stuttgart eG

Mit einer Bilanzsumme von annähernd 5,2 Milliarden Euro ist die Volksbank Stuttgart eG die größte Volksbank Baden-Württembergs. Etwa 270.000 Privat- und Firmenkunden werden an 90 Standorten an Rems und Neckar persönlich betreut. Der Region seit 1865 eng verbunden, ist die Volksbank Stuttgart eG Gründungsmitglied von neun Bürgerstiftungen und fördert jährlich über 1.100 gemeinnützige Vereine und Institutionen.

Als Genossenschaftsbank gehört die Volksbank Stuttgart eG ihren Mitgliedern, welche sie aufgrund ihrer Teilhaberschaft „Bankiers“ nennt. Mit nahezu 147.000 Bankiers ist die Volksbank Stuttgart eG auch bei der Mitgliederstärke die Nr. 1 in Baden-Württemberg; jeder zweite Kunde ist zugleich Teilhaber seiner Bank.

Geschäftsadresse: Volksbank Stuttgart eG
Börsenstraße 3
70174 Stuttgart
www.volksbank-stuttgart.de

Pressekontakt: Matthias H. Layher
Pressesprecher
Telefon 0711 181 1355
E-Mail matthias.layher@volksbank-stuttgart.de